



„Lebendiger Adventskalender“ in der Pausenhalle

Bei der Aktion „Lebendiger Adventskalender“ laden Birgit Bäuerter und Tobias Hilbrath vom Pastoralen Team alle SchülerInnen in jeder 1. großen Pause im Advent zu einem kleinen Impuls (Lied, Gebet, ...) ein. Im Anschluss wird das Spiel 1, 2 oder 3 gespielt, bei dem drei Felder auf dem Boden abgetrennt sind. Den Schülern wird eine adventliche Frage gestellt mit drei Antwortmöglichkeiten. Dann müssen sie sich auf das richtige Feld stellen. Alle Schüler, die richtig stehen, erhalten eine Süßigkeit o.ä.

Die Aktion wird von den Schülern sehr gut angenommen.